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CONSEILLER DÉPARTEMENTAL

8 policiers de plus  
au commissariat de Stains 

Une avancée mais le compte n’y est pas !

Le ministre de l’Intérieur a annoncé une hausse des effectifs de police à Paris et dans la Petite Couronne.  
Cette annonce se traduit à Stains par la création de 8 postes supplémentaires d’agents de police.

C’est une avancée et notre mobilisation a payé, mais je considère que le compte n’y est pas ! En près de 20 
ans, alors que la population a fortement augmenté sur l’ensemble de la circonscription de Stains et Pierrefitte,  
une vingtaine de postes a été supprimée dans son commissariat.

Je mène la bataille depuis 2014 pour que le commissariat de Stains voit ses moyens humains et matériels 
augmentés afin de rendre un service de qualité aux Stanois-es, et que les fonctionnaires de police puissent 
travailler dans de meilleures conditions.

Comment expliquer que Stains compte environ 1 policier pour 500 habitants, alors que Paris enregistre  
1 policier pour près de 300 habitants ? Cette situation constitue une véritable rupture d’égalité ! C’est tout le sens 
du recours que je porte contre l’État.

Avec l’équipe municipale, nous restons mobilisés pour le retour d’une police de proximité présente sur le terrain. 
Il s’agit d’une question d’égalité, de dignité et de respect pour les Stanois-es.

Azzédine TAÏBI
Maire de Stains
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